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JOSÉ DANIEL ROJAS MEDELLÍN 
Ministro 
Ministro de Educación Nacional 
Ciudad 
 
 
REF.: Situación ICETEX. 
 
 
Estimado Señor ministro: 
 
Reciba un cordial saludo de la Asociación Colombiana de Universidades -Ascun-. 
 
Como es de su conocimiento nuestro Sistema de Educación Superior tiene la 
posibilidad de una atención de los usuarios del sistema a través de la transferencia de 
la Nación que tiene una cobertura sobre 2´384.171  estudiantes* y, en el desarrollo que 
permitió a la constitución las universidades privadas han venido haciendo el 
complemento de cobertura que actualmente tenemos del 54%* lo que le ha sido posible 
gracias, entre otros, a los aportes que por 73 años el Icetex ha contribuido para que 
millones de jóvenes hayan logrado en Colombia su tránsito a la Educación superior y 
su inserción al mercado laboral y productivo del país. 
 
Durante todos estos años el Icetex ha sido el principal actor con reconocimiento 
internacional y mundial para ofrecer crédito educativo que le permita a los jóvenes 
superar las limitaciones de sus orígenes, condiciones económicas y trascender en este 
maravilloso actor de movilidad social que es la educación. 
 
Sabemos Señor ministro que usted comprende muy bien la situación actual por la que 
atraviesa la institución y de manera particular los momentos de tensión que se están 
viviendo en la imposibilidad de que las universidades al mes de noviembre, no hayan 
recibido los recursos que están pendientes para el año de 2024 y los más preocupante, 
es que ni siquiera se tenga una fecha aproximada del giro de estos recursos de una 
ejecución de que las universidades han hecho las  inversiones y han ejecutado los 
gastos para ofrecer a los estudiantes la educación que están comprometidas a ofrecer. 
 
Pero más aún nos inquieta de manera particular desde la Asociación, que la apuesta 
para la oferta del crédito educativo para que los jóvenes puedan acceder a la educación 
superior en el año 2025 no está clara, ni hay una perspectiva de posibilidad para que 
las instituciones en su oferta académica puedan permitirles a los jóvenes, posibilidades 
de acceso para el primer semestre del 2025. 
 



 
 

 

Cómo usted imaginará Señor ministro en un país con las limitaciones económicas y con 
una imposibilidad para que las familias y los jóvenes puedan emprenden un proyecto 
que puede transformar sus vidas, la Asociación Colombiana de Universidades llama la 
atención de manera muy respetuosa y cordial disponiendo todos los mecanismos que 
estén a nuestro alcance para que superemos una situación como la que actualmente 
se presenta. 
 
Sabemos Señor ministro que usted preside la Junta Directiva del Icetex y por tanto le 
pedimos el favor desde el sistema que representamos y desde las universidades pública 
y privadas, que le demos una salida a una institución que hoy le facilita a más de un 
millón de jóvenes posibilidades de sostenimiento y de acceso a la educación superior. 
 
Nos disponemos para el diálogo que usted considere Señor Ministro para poder 
conjuntamente con usted como líder de la política pública de Colombia facilitar los 
mecanismos que nos permitan prontamente superar esta situación que, como está 
prevista, nunca habíamos tenido en los 73 años del Icetex que ya mencionamos y que 
puede retroceder todos los planes de cobertura en educación superior que tan 
juiciosamente el Gobierno ha planteado y tan interesadamente las universidades 
estamos dispuestas a contribuir. 
 
Quedamos atentos a sus comentarios y a su disposición para la reunión cuando usted 
lo considere. 
 
Cordialmente, 
 
 
 
 
JAIRO MIGUEL TORRES OVIEDO 
Presidente 
 
 
 
 
P. HAROLD DE JESÚS CASTILLA DEVOZ, CJM   
Vicepresidente 
 
 
 
 
OSCAR DOMÍNGUEZ GONZÁLEZ 
Director Ejecutivo  
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